

## Todesanzeige

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen Stiftungsratspräsidentin

# Kathrin Reichenbach

10. Juni 1966 – 04. September 2025

Sie war Mitglied des Stiftungsrates der Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern und amtierte auch über viele Jahre mit Sachverstand, feinem Humor und viel Herzblut als deren Präsidentin. Wir verlieren mit ihr einen sehr wertvollen Menschen. Wir denken mit herzlicher Verbundenheit an sie und sprechen ihrer Lebenspartnerin, ihren Verwandten und Freunden unser aufrichtiges Beileid aus.

Im Namen aller Mitarbeiter:innen der Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern  
Leena Hässig Ramming  
Stiftungsratspräsidentin

**Stiftung gegen Gewalt an  
Frauen und Kindern**